

LA ESQUINA LATINA
DOMINGO DE PASCUA DE RESURRECCION CICLO A
“ENTONCES ENTRO TAMBIEN JUAN, ... VIO Y CREYO.” (Juan 20,1-9)
DOMINGO 9 DE ABRIL DE 2023

¡ALELUYA! Es la exclamación de gozo por la Resurrección de Cristo. Jesús ha resucitado. No está en el sepulcro. La Vida pudo más que la muerte. La Resurrección gloriosa del Señor es la clave para interpretar toda su vida y el fundamento de nuestra fe. Sin esa victoria sobre la muerte, dice San Pablo, toda predicación sería inútil y nuestra fe vacía de contenido. En la Resurrección de Cristo se apoya nuestra futura resurrección. Porque Dios, rico en misericordia, movido del gran amor con que nos amó, aunque estábamos muertos por el pecado, nos dio vida juntamente con Cristo y nos resucitó con Él. La Pascua es la fiesta de nuestra redención y, por tanto, fiesta de acción de gracias y de alegría. La Resurrección del Señor es una realidad central de nuestra fe católica y predicada desde los comienzos del Cristianismo. La importancia de este milagro es tan grande, que los Apóstoles son, ante todo, testigos de la Resurrección de Jesús. Anuncian que Cristo vive y éste es el núcleo de toda su predicación. Esto es lo que, después de veinte siglos, nosotros anunciamos al mundo: ¡Cristo vive! La Resurrección es el argumento principal de la divinidad de Nuestro Señor. Jesucristo vive. Y esto nos colma de alegría el corazón. Ésta es la gran verdad que llena de contenido nuestra fe. Jesús, que murió en la cruz, ha resucitado, ha triunfado de la muerte, del poder de las tinieblas, del dolor y de la angustia. En Él, lo encontramos todo; fuera de Él, nuestra vida queda vacía. La Resurrección de Cristo es una fuerte llamada a una acción comprometida en el mundo: ser luz y llevar la luz a otros. Para eso hemos de estar unidos a Cristo. Impregnar el mundo entero con el espíritu de Jesús, colocar a Cristo en la entraña de todas las cosas. Cristo con su Encarnación, con su vida de trabajo en Nazareth con su predicación y milagros por las tierras de Judea y de Galilea, con su muerte en la Cruz, con su Resurrección, es el centro de la creación, Primogénito y Señor de toda criatura. Jesús vive entre nosotros y no se ha quedado en el sepulcro. Ha resucitado y permanece entre nosotros en la fracción del pan, tanto en la Eucaristía como en la solidaridad fraterna. Iluminados y fortalecidos por la resurrección del Señor, oremos para que nuestra fe en Cristo Resucitado nos sostenga y anime, en medio de los problemas e incertidumbres que nos rodean. Él se nos dice: "No tengan miedo". Sin esta comunión con Él no podemos llevar a cabo las tareas de nuestra acción Pastoral. Que seamos en todas partes una presencia luminosa de Cristo Resucitado. ¡FELICES PASCUAS!



MENSAJE DE NUESTRO PARROCO: Estimada familia parroquial ¡El Señor ha resucitado, verdaderamente ha resucitado! Durante su último Urbi et Orbi (“A la Ciudad y al Mundo”) mensaje del Domingo de Resurrección de 2005, San Juan Pablo II reflexionó sobre las palabras de los discípulos que iban camino de Emaús: “Queridos hermanos y hermanas, la Palabra y el Pan de la Eucaristía, el misterio y el don de la Pascua, permanecen por los siglos como memorial constante de la Pasión, Muerte y ¡Resurrección de Cristo! En este día de Pascua, junto con todos los cristianos del mundo, también nosotros repetimos estas palabras: ¡Jesús, crucificado y resucitado, quédate con nosotros! Quédate con nosotros, fiel amigo y apoyo seguro para la humanidad en su camino por la ¡historia! Palabra viva del Padre, da esperanza y confianza de todos los que buscan el verdadero sentido de sus vidas. pan de vida eterna, alimenta a los que tienen hambre de verdad, libertad, justicia y paz. Queridos hermanos y hermanas, que estas palabras “Jesús, crucificado y resucitado, quédate con nosotros” estén verdaderamente en nuestras mente y corazones. Que Jesús crucificado y resucitado nos conduzca a su paz en estos tiempos en que hay tanta confusión, agitación, división y odio. Que Jesús crucificado y resucitado, cuyo corazón fue traspasado por amor a nosotros, derrama el poder de su gracia y misericordia para sanar lo que está herido, herido y quebrantado en nosotros, en nuestras familias, en nuestras relaciones, en nuestra sociedad. Que Jesús crucificado y resucitado nos renueve en la alegría de nuestra identidad, al sabernos hijos e hijas amados de Dios Padre, que nunca le demos la espalda. Su amor nunca se puede ganar, solo se puede recibir. Que Jesús crucificado y resucitado permanezca con nosotros mientras caminamos juntos, como nuestra fuente y promesa de esperanza. Recordemos siempre que pase lo que pase, nada puede derrotarnos, ni siquiera la muerte. Porque Él ha resucitado, verdaderamente ha Resucitado, Él está con nosotros; ¡haciéndonos el pueblo de Pascua y Aleluya es nuestra canción! Que Dios te bendiga abundantemente a ti y a tu familia esta Temporada de Pascua. Sinceramente suyo en Cristo, Padre Kenneth J Hill.

COMUNION BAJO LAS DOS ESPECIES

Me complace anunciarles que el Jueves Santo retomaremos la ofrenda de la Preciosa Sangre de Nuestro Señor durante la Sagrada Comunión por aquellos que quisiera recibir a nuestro Señor de esta manera. Como muchos de ustedes que estuvieron aquí antes de la Pandemia, era costumbre en la Basílica ofrecer la Presencia Real de nuestro Señor bajo ambas especies de pan y vino y estoy feliz de que ahora podamos hacerlo de nuevo. Es importante tener en cuenta que mientras se recibe la Preciosa Sangre de nuestro Señor es para muchos una experiencia espiritualmente significativa, no es necesario para recibir la plenitud de Cristo en la Sagrada Comunión. La plenitud de la gracia sacramental está presente en cada forma Recibir del Cáliz, cuando es ofrecido, es una opción para usted. Nadie es requerido para recibir del cáliz. Es estrictamente voluntario, si te sientes cómodo y le gustaría hacerlo, estamos felices de hacer el cáliz de comunión a su disposición. (Esto es un resumen) P Ken

CALIZ DE LAS VOCACIONES

Interesados en llevarlo a su hogar para orar por las vocaciones favor de comunicarse con Margarita y Cesar.

Oneida Pacheco **Abril 9**
Rafaela Rodriguez **Abril 16**



MATERIAL ESCOLAR

El Círculo de Santa Teresa de nuestra Basílica estará recogiendo material escolar el fin de semana del 22/23 de abril. Los artículos necesarios son: Pañuelos/Kleenex, Toallitas Clorox, crayolas, papel toalla, borrador en seco, Marcadores, lápices preafilados, Sacapuntas mecánico, Toallitas de Lysol, Tarjetas de Notas de 3 x 5, gomas de borrar, Contenedores plásticos de almacenamiento de cajas de zapatos con tapas, Tarjetas de regalo de Dollar Tree y Amazon. Se colocarán **Cajas** en la parte de atrás de la iglesia para sus donaciones. ¡Gracias de antemano por tu participación!



MISA Y ORACION DE SANACION

El **martes 11 de abril a las 6:00pm** celebraremos la Misa y la Oración por los Enfermos, Exposición del Santísimo Sacramento, Adoración con Oración de Intercesión y Oración de Sanación por los enfermos, Música de Adoración y Alabanza, Confesiones y la Bendición. “Yo soy el Señor, quien te sana”, (Éxodo 15,26). ¡El celebrante será el P. Kenneth Gill y la predicación a cargo del Diacono Joe! ¡No dejes pasar esta bendición! Los esperamos.



POSICION DISPONIBLE EN LA ESCUELA

La escuela necesita una persona para trabajar 16 horas a la semana por las tardes (lunes a viernes de 2:30 a 5:30pm, miércoles 1:30 a 5:30pm) después del horario escolar. Por favor comuníquese con la oficina de la escuela para más información al 386-252-7915.

POSICION DISPONIBLE EN LA PARROQUIA

Solicitamos un Asistente de comunicación a tiempo parcial, bajo la supervisión del Párroco. Interesados pueden ver detalles y llenar su solicitud en: <https://recruiting.paylocity.com/recruiting/>

CAMPANA PAGO DEUDA BASILICA

Varios miembros de la comunidad se han comprometido ayudarnos a pagar la deuda y de este total ya hemos recibido \$38954.69. Continuamos exhortándolos a que todos hagan su compromiso. Solicite un sobre para este propósito a uno de los ujieres. También puedes ir depositando tu aportación los domingos en la segunda colecta. Que Dios premie tu generosidad. Gracias

INTENCION DE ORACION DEL PAPA PARA EL MES DE ABRIL:

Por una cultura de la no violencia-Oremos por una mayor difusión de una cultura de la no violencia, que pasa por un uso cada vez menor de las armas, tanto por parte de los Estados como de los ciudadanos.



DOMINGO DE LA DIVINA MISERICORDIA 16 de abril de 2023 a las 3pm

Exposición del Santísimo Sacramento
Adoración
Veneración de la Reliquia de S. Faustina
Coronilla a la Divina Misericordia
Bendición



EL SANTO ROSARIO Y LA CORONILLA A LA DIVINA MISERICORDIA

El **primer y tercer** domingo del mes, a las 12:30 pm, rezaremos el Santo Rosario a la Virgen y el **segundo y cuarto** domingo la Coronilla a la Divina Misericordia continuará rezando la Coronilla a la Divina Misericordia a las 3:00pm. Acompañanos a rezar estas devociones que tanto nos ayudan a crecer en nuestra fe católica.

